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Настоящий отчет составлен в соответствии с пунктом 4.15 Положения об 

Общественном совете при территориальном органе Федеральной антимонопольной 

службы, утвержденного приказом ФАС России от 15.02.2021 № 109/21 (в ред. 

приказа от 25.10.2021). 

 

План-график проведения заседаний Общественного совета при Свердловском 

УФАС России на 2021 год принят 26.02.2021 на заседании Общественного совета 

(протокол № 6) и утвержден председателем Общественного совета 

С.Л. Мазуркевичем.  

Заседания в Плане-графике распределены следующим образом: 

1. Февраль 2021 года: О работе Свердловского УФАС России по 

выявлению и пресечению деятельности картелей и иных антиконкурентных 

соглашений. 

2. Май 2021 года: О технологическом присоединении объектов 

капитального строительства к сетям коммунального хозяйства; О результатах 

контроля в сфере закупок товаров (работ, услуг) для обеспечения государственных 

и муниципальных нужд. 

3. Сентябрь 2021 года: Антимонопольный контроль рынка медицинских 

товаров и услуг в 2020 - 2021 годах, меры реагирования; Ситуация с торговыми 

сетями на территории Свердловской области: объемы реализации, доли рынка, 

антимонопольные требования и результаты контроля. 

4. Декабрь 2021 года: Защита и развитие конкуренции в регионе: 

предварительная оценка их результативности, результаты внедрения 

антимонопольного комплаенса. 

Приказом Свердловского УФАС России от 01.02.2021 № 29 досрочно 

прекращены полномочия члена Общественного совета М.Н. Абакумова на 

основании пп. 10 п. 3.30 Положения об Общественном совете при территориальном 

органе Федеральной антимонопольной службы. Начата процедура доформирования 

Общественного совета. 

При проведении конкурса поступила заявка А.Д. Елизарова. Конкурсная 

комиссия приняла решение о включении указанного кандидата в состав 

Общественного совета (приказ Свердловского УФАС России от 24.02.2021 № 88). 

Первое заседание 2021 года было назначено на 26.02.2021 и прошло в формате 

видеоконференцсвязи. С докладом «О работе Свердловского УФАС России по 

выявлению и пресечению деятельности картелей и иных антиконкурентных 

соглашений» выступили заместитель руководителя Свердловского УФАС России 

С.Н. Волков и начальник отдела по борьбе с картелями ведомства О.Е. Смирнова. 

Также на данном заседании состоялись выборы председателя Общественного 

совета и заместителя председателя. Большинством голосов председателем 

Общественного совета назначен С.Л. Мазуркевич, заместителем председателя – 

Б.Я. Соколов. 



Единогласным решение членов Общественного совета был утвержден план-

график проведения заседаний на 2021 год. 

Второе заседание общественного совета состоялось 31 мая 2021 года. С 

докладом «О технологическом присоединении энергопринимающих устройств 

потребителей к электрическим сетям» выступил заместитель руководителя 

Управления – начальник отдела ограничения монополистической деятельности 

Свердловского УФАС России Е.К. Воробьева. 

Доклад «О результатах контроля закупок для государственных и 

муниципальных нужд за 1 квартал 2021 года» представил заместитель руководителя 

Управления – начальник юридического отдела Свердловского УФАС России 

Р.Г. Анисимов. 

Также на заседании рассмотрено обращение ООО «Дивизион» о 

необоснованном, по мнению заявителя, оставлении Свердловским УФАС России 

жалобы Общества без рассмотрения. Участие в рассмотрении вопроса принял 

представитель ООО «Дивизион», а также заместитель руководителя Управления – 

начальник юридического отдела Свердловского УФАС России. По изложенным в 

обращении обстоятельствам Управление пояснило, что жалоба ООО «Дивизион» 

рассмотрена по существу в рамах заявленных доводов. Резолютивная часть 

вынесенного решения (оставить жалобу без рассмотрения) по существу означает, 

что жалоба признана необоснованной. Причина такого решения вызвана тем, что на 

момент рассмотрения жалобы договор по результатам закупки уже был заключен. 

Следовательно, восстановить нарушенные права подателя жалобы, в случае 

выявления нарушения, было бы невозможно. Заявленные ООО «Дивизион» доводы 

были рассмотрены в полном объеме. Присутствовавшему на заседании 

представителю ООО «Дивизион» основания принятия Свердловским УФАС России 

такого решения разъяснены. 

Третье заседание Общественного совета состоялось 15 октября 2021 года, на 

котором был рассмотрен вопрос о технологическом присоединении к сетям в 

нежилых помещениях многоквартирных домов, которые используются для 

осуществления предпринимательской деятельности. С докладом выступил член 

Общественного совета Т.В. Паченкова. Принято решение - внести предложение в 

Региональную энергетическую комиссию Свердловской области и Министерство 

энергетики и ЖКХ Свердловской области об изменении регламентов работы 

управляющих компаний многоквартирных жилых домов, в части сроков реализации 

обязательств по вопросам, связанным с подключением к сетям. В настоящее время 

указанное предложение находится в стадии разработки. 

На заседании также рассмотрен Национальный план («дорожная карта») 

развития конкуренции в Российской Федерации на 2021 - 2025 годы. Информацию 

по данному вопросу представил заместитель руководителя Свердловского УФАС 

России С.Н. Волков. Член Общественного совета Т.В. Паченкова предложила 

направить в уполномоченный орган государственной власти Свердловской области 

предложение о включении дополнительного мероприятия по рынку услуг 

дошкольного образования в План мероприятий («дорожную карту») по содействию 

развитию конкуренции в Свердловской области, утвержденный распоряжением 

Губернатора Свердловской области от 29.11.2019 № 264-рг, а именно: 

предусмотреть в качестве меры государственной поддержки частных дошкольных 

образовательных учреждений, имеющих лицензию на образовательную 

деятельность и арендующих отдельно стоящие здания муниципальной формы 



собственности более 10 лет, право на выкуп таких зданий по остаточной стоимости. 

В настоящее время предложение находится в стадии подготовки. 

Также на рассмотрение Общественного совета был вынесен вопрос о 

досрочном прекращении полномочий члена Совета П.В. Науменко на основании 

пункта 3.30 Положения об Общественном совете при территориальном органе 

Федеральной антимонопольной службы, утвержденного приказом ФАС России от 

15.02.2021 № 109/21. Большинством голосов принято решение - досрочно 

прекратить полномочия члена Совета П.В. Науменко. Свердловскому УФАС России 

предложено начать процедуру доформирования Общественного совета. 

Приказом Свердловского УФАС России от 08.11.2021 № 452 прекращены 

полномочия П.В. Науменко. Начата процедура доформирования Общественного 

совета. 

На рассмотрение конкурсной комиссии поступили две заявки. Большинством 

голосов принято решение о включении в состав Общественного совета А.Е. Артюха 

(приказ Свердловского УФАС России от 13.12.2021 № 484). 

Четвертое заседание Общественного совета, запланированное на декабрь 

2021 года, не состоялось. 

Также члены Общественного совета 08.12.2021 приняли участие во 

Всероссийской научно-практическая конференции Общественных советов ФАС 

России, в ходе проведения которой рассмотрены вопросы взаимодействия 

общественных советов антимонопольных органов, состоялось обсуждение подходов 

и инструментов такого взаимодействия. 

Для организации деятельности Общественного совета, ведения от его имени 

переписки функционирует почта - osto66@fas.gov.ru. 

В разделе Общественного совета на официальном сайте Свердловского 

УФАС России в сети Интернет информация своевременно актуализируется, 

размещаются материалы его работы. Информация о членах Общественного совета 

создана в виде персональных карточек с краткой информацией об их деятельности 

и фотографией. 


